




VAGABONDEZ DANS LE MASSIF DES ÉCRINS

SUR LA VOIE VERTE EN VTT ÉLECTRIQUE



Une expérience Anna Purna Adventure du 15 juillet au 27 août 2023

Au départ de Bourg d'Oisans, suivez l'itinéraire balisé et roulez au gré de vos envies jusqu'aux villages de la vallée du Vénéon. Profitez d'un cadre exceptionnel et de panoramas à couper le souffle !

-  Balade autonome guidée par une application GPS ou une carte.
-  VTT électrique haut de gamme pour votre confort et votre sécurité.
-  Découverte de villages authentiques, riches en artisanat, tradition culinaire, rencontre de personnes passionnées par leur environnement.

*Forfait journée : 75€/personne
VTT AE tout suspendu (casque & kit crevaison inclus)*

*Rendez-vous à l'Hôtel Oberland à Bourg d'Oisans ou
un accueil privilégié vous attend. Activité sur réservation.*



Contactez-nous, nous vous conseillerons !
Nicolas Martin 06 11 76 26 29 • Anne Martin 06 20 33 27 93
contact@annapurna-adventure.com
www.annapurna-adventure.com






ROAM THE MASSIF DES ÉCRINS

ON AN ELECTRIC MOUNTAIN BIKE



An Anna Purna Adventure experience from July 15 to August 27, 2023

Starting from Bourg d'Oisans, follow the signposted route to the villages of the Vénéon Valley. Enjoy exceptional scenery and breathtaking panoramas!

-  *Autonomous ride guided by GPS app or map.*
-  *Top-of-the-range electric mountain bikes for your comfort and safety.*
-  *Discover authentic villages, rich in crafts and culinary traditions, and meet people who are passionate about their environment.*

*Day package: 75€/person
Full-suspension Electric Mountain Bike (helmet & puncture kit included)*

Meet at the Hôtel Oberland in Bourg d'Oisans, where a warm welcome awaits you. Activity on reservation.



Please, contact us for advice!
Nicolas Martin 06 11 76 26 29 • Anne Martin 06 20 33 27 93
contact@annapurna-adventure.com
www.annapurna-adventure.com

